

GIL VÁZQUEZ, Jaime

Sacerdote (1930-2014)

Nacimiento: Morgade (Orense), 8 de noviembre de 1930.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1950.

Ordenación sacerdotal: Córdoba, 24 de junio de 1960.

Defunción: Sevilla, 13 de diciembre de 2014, a los 84 años.

Nació en Morgade (Orense) el 8 de noviembre de 1930. Hijo de Eduardo y Elisa, el tercero de seis hermanos. Un ambiente sencillo, austero, de campo y lleno de valores cristianos lo rodeó desde niño.

Siendo alumno del colegio que los padres paules tenían en la cercana población de Maceda, fue ganado por el salesiano don Miguel Rodríguez Rumbao, promotor vocacional de la zona. Y a finales de agosto de 1945 marchó al aspirantado salesiano de Antequera junto con un grupo de gallegos. En 1946 pasó a Montilla y en agosto de 1949 ingresó en el noviciado de San José del Valle. Allí emite los primeros votos el 16 de agosto de 1950, pasa después al estudiantado filosófico de Utrera y cumple el tirocinio práctico de cuatro años en el colegio de Las Palmas de Gran Canaria (1952-1956).

Los cuatro cursos siguientes estudia teología en Posadas (1956-1960) y es ordenado sacerdote en Córdoba el 24 de junio de 1960.

Tras la ordenación desempeña el cargo de catequista en los colegios de Las Palmas de Gran Canaria y en Teror. Acogió entonces la llamada de don Modesto Bellido, encargado de las misiones, y marchó a Argentina. Allí en Avellaneda desempeñó tareas docentes y responsabilidades económicas durante 11 años (1963-1975).

Regresa de América y, tras un curso de pastoral en Martí-Codolar, será destinado a La Orotava, Pozoblanco y Antequera.

Le sigue una larga estancia de 23 años en Las Palmas de Gran Canaria (1989-2012), donde atendió al colegio, a las Hijas de María Auxiliadora y la feligresía de la sencilla parroquia del Barranquillo. Los dos últimos cursos en Canarias los pasó de nuevo en La Orotava, donde aparecieron los primeros síntomas de su enfermedad.

El 28 de junio de 2014 llegó a la casa Don Pedro Ricaldone de Sevilla, aquejado de algunas dificultades neurológicas, diagnosticadas después como ELA (esclerosis lateral amiotrófica), a consecuencia de la cual falleció la madrugada del sábado, 13 de diciembre de 2014, a los 84 años de edad.